



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL Y MARINO

SECRETARÍA GENERAL
DEL MAR



RED ESPAÑOLA DE MUJERES
EN EL SECTOR PESQUERO

Red Española de Mujeres en el Sector Pesquero



Boletín Informativo

Febrero 2011

BOLETÍN INFORMATIVO FEBRERO 2011

- **LA VOZ DE GALICIA.es.** Las mujeres vuelven a la playa esta semana y los hombres siguen en el libre marisqueo.
- **EFE.** CCAA y pescadores apoyan la creación de la marca pescado fresco Cantábrico.
- **DIARIO ATLÁNTICO.** La labor femenina en la mar centra una exposición en A Guarda.
- **LA VOZ DE GALICIA.es.** Rosa Quintana invita al sector pesquero a participar en los Grupos de Acción Costeira.
- **LA VOZ DE GALICIA.es.** Las vendedoras de la plaza quieren que las mariscadoras no compren en lonja.
- **FUNDACIÓN MUJERES.** Curso de creación de Empresas.
- **SANLUCAR.es.** Comienza el cuarto módulo de los cursos de formación para el sector pesquero.
- **IPACUICULTURA.** Agamar apela al sentido común para restituir las ayudas a mariscadoras.
- **FARO DE VIGO.es.** Mariscadoras de Lazareto reclaman más permisos con un tenso cierre de la lonja.
- **ABC.es.** El sector de bajura gallego pide trato diferenciado en la reforma pesquera.
- **MISPECES.com.** El Inesma premia estudio sobre aprovechamiento subproductos procesados crustáceos.
- **FARODEVIGO.es.** Las mujeres pisan firme en los acantilados de Ons.
- **FARODEVIGO.es.** Lazareto busca el apoyo del delegado de Mar en Carril.
- **HUELVAYA.es.** Aguilera respalda la producción artesanal pesquera visitando el Balandro, empresa onubense de salazones y conservas.

- **FARO DE VIGO.es.** Los pósitos piden que las mariscadoras sigan en activo hasta que puedan cobrar la pensión.
- **FARO DE VIGO.es.** Lazareto solicitará el apoyo del pleno para conseguir más permisos en Carril.
- **FARO DE VIGO.es.** Mar revisará los casos de las mariscadoras afectadas por el recorte de ayudas.
- **ELDIARIOMONTAÑES.es.** Una exposición evocará la tradicional relación de los santoñeses con el mar.
- **LA VOZ DE GALICIA.es.** Mar dejará mariscar a mayores de 65 años si aún no tienen acceso a pensión.
- **LA VOZ DE GALICIA.es.** Mar concederá cuatro permisos de explotación de navaja en Muros y Noia.
- **EUROPA PRESS.** CCOO pide ayudas socioeconómicas para las trabajadoras del sector conservero a través de la UE.

Las mujeres vuelven a la playa esta semana y los hombres siguen en el libre marisqueo

| 1/2/2011

En el sector marisquero no dudan de que, aunque los meses de enero son siempre malos, si el del 2011 está siendo peor es debido a la crisis económica general. Las almejas no son un plato de primera necesidad de modo que el consumidor no compra marisco. Tras el atracón de Navidad, cuando pese a la crisis hubo buenas ventas y buenos precios, toca apretarse el cinturón y esto está dejando al sector extractivo bajo mínimos.

Los mariscadores están trabajando a medio gas. En la cofradía de O Grove, la semana pasada solo salieron a faenar los hombres que acuden a Os Lombos do Ulla y Cabío. Las mujeres reanudan la actividad esta semana después de varios días en dique seco.

En A Illa también solo estuvo trabajando la flota porque las mariscadoras de a pie estuvieron paradas. Hoy volverán a la playa. En Vilanova solo está en activo el marisqueo a flote y de ellos, ni la mitad. «Este mes non están indo traballar nin trinta persoas», cuantificaba Evangelina Lago. Y en Cambados, es también el libre marisqueo el que está sosteniendo la actividad de la lonja, aparte de la flota de bajura. Las mujeres vuelven ao Sarrido mañana y, en su caso, no se prevén problemas para recoger los topes. No todas las agrupaciones están en esta situación y, de hecho, en algunas cofradías han tenido que bajar los topes para mantener el recurso. La escasez se ceba con los bancos de

http://www.lavozdegalicia.es/SSEE/print.jsp?idContenido=0003_201102A1C8996&i... 01/02/2011

a Voz de Galicia. El diario más leído de Galicia gracias a la participación de sus lect... Page 2 of 2

libre marisqueo, especialmente en Cabío, donde la campaña está resultando nefasta Pero el descenso de capturas también se constata a medida que avanza la campaña en O Bohído y en Os Lombo. El libre marisqueo se cerrará en marzo y, hasta entonces, las cofradías optarán por mantener cerradas gran parte de sus autorizaciones.



CCAA y pescadores apoyan la creación de la marca pescado fresco Cantábrico

01-02-2011 / 21:20 h

Santander, 1 feb (EFE).- Los gobiernos de las comunidades del caladero del Cantábrico-Nordeste (Galicia, Asturias, Cantabria y País Vasco) han conseguido el apoyo de las federaciones de cofradías de pescadores para crear una marca de calidad del pescado fresco de esta pesquería, con especies como la anchoa y el bonito.

Así lo han explicado los directores generales de Pesca de las cuatro comunidades autónomas que se han reunido hoy en Santander con el responsable de Ordenación Pesquera del Ministerio, Ignacio Gandarias, y el representante del sector conservero.

En el encuentro, han analizado también el diseño de una campaña, que van a presentar al Ministerio para que la apoye, y que pretende promocionar la anchoa tras la "óptima" situación de la cuota de pesca de esta especie asignada por la Unión Europea a España, según informa el Gobierno regional en un comunicado.

Los directores generales han analizado la certificación de pesquerías y las mejoras prácticas para el ecoetiquetado, después de presentar un proyecto en esta materia elaborado por una organización mundial independiente (Marine Stewardship Council) que estudia soluciones al problema de la sobreexplotación de los recursos pesqueros.

Según explica el Gobierno cántabro, el estudio pretende dar "credibilidad" a las pesquerías bien gestionadas y asegurar a los compradores la trazabilidad del producto.

"Con estos pilares se puede estar seguro de que el pescado y el marisco que llevan la etiqueta MSC vienen de una pesquería sostenible y que cada empresa, dentro de la cadena de distribución, ha pasado una auditoría detallada de trazabilidad", ha afirmado el Gobierno.

Los directores generales de Pesca de las cuatro comunidades autónomas del Cantábrico han estudiado, además, la evolución del Plan de Gestión Integral de la Pesca de Bajura en el Cantábrico y Noroeste, que pretende reducir el esfuerzo pesquero realizado en las flotas que faenan en el caladero.

Los responsables autonómicos han recordado la reducción del esfuerzo pesquero se ha acometido en la flota de cerco y de artes fijas. EFE

ÁREA METROPOLITANA | BAIXO MIÑO

La labor femenina en el mar centra una exposición en A Guarda

A.FERREIRA - A GUARDA - 02-02-2011



Hasta el 18 de febrero puede visitarse la exposición fotográfica de los trabajos realizados en el mar por las mujeres de la zona GAC Ría de Vigo-A Guarda, en la sede de la Cofradía de Pescadores Santa Trega, de A Guarda.

Además, el viernes 18 de febrero tendrá lugar a las 19.30 horas la celebración de la jornada 'Un Mar de Mulleres', organizada polo Grupo de Acción Costera Ría de Vigo-A Guarda (GAC 7), en el salón de actos de la Cofradía, y que se elaboró con la intención de fomentar la igualdad de oportunidades entre las mujeres y hombres.

Durante el pasado verano se entrevistó a un grupo de mujeres que trabajan en diferentes organizaciones profesionales del sector pesquero, desde Cangas hasta A Guarda.

Con la información recopilada se realizó un documental, una publicación y una exposición fotográfica, que se presentarán el mencionado día 17 teniendo como protagonistas a las mujeres de nuestra zona (mariscadoras a pie y a flote, rederas, bateeiras y lonxeiras), y se animará a las personas asistentes a solicitar ayudas ante el GAC 7.

El acto comenzará con el saludo del Patrón Mayor de la Cofradía, Francisco Pérez. A continuación, la gerente del GAC 7, Elena Herbello Puentes, explicará la orden de ayudas y el Plan Estratégico Zonal.

PARA CERRAR, DOCUMENTAL

Por su parte la gerente de Espaderos Guardeses (miembro de la Junta Directiva del GAC 7), Concepción Ortega, explicará como surgió la idea de este trabajo y Carmen Barbosa (presidenta de la Asociación de Redeiras Baixo Miño - Atalaia) comentará el trabajo de campo realizado. Cerrará el acto la proyección del documental 'Un mar de mulleres'.

Rosa Quintana invita al sector pesquero a participar en los Grupos de Acción Costeira

vilagarcía / la voz | 2/2/2011

La conselleira do Mar, Rosa Quintana, hizo ayer un llamamiento a las cofradías para que participen en el Grupo de Acción Costeira (GAC) de Arousa para aprovechar al máximo los fondos que la UE destina a este programa. «Temos que evitar que non se perda nin un euro. Anímovos a empregar estes fondos, propoñendo iniciativas que nos leven a un futuro máis sostible». La titular de Mar hizo estas declaraciones en Cambados con motivo de una jornadas del GAC celebradas en esta localidad.

El acto contó con numeroso público y una nutrida presencia institucional, que encabezó la conselleira y se completó con los alcaldes de Cambados y Ribeira. No faltaron los patrones mayores ni los representantes del sector marisquero y pesquero, así como de las empresas que participan de los GAC.

Actualmente hay nueve proyectos en marcha con cargo a estos fondos, seis en el sur y tres en Barbanza. En los cuales Mar ha invertido más de medio millón de euros. Entre ellos figuran iniciativas para que marineros ejerzan de guías submarinos, para construir una embarcación dedicada a fines turísticos a partir de un racú, la elaboración de un catálogo de recursos materiales e inmateriales de O Salnés y la musealización de una antigua conservera en Cambados.

Puertas abiertas

El plan se desarrollará hasta el 2013 y aún cabe la posibilidad de presentar nuevas iniciativas para los cuales las empresas y entidades pueden optar hasta a un 60% de financiación. En las primeras convocatorias quedó el presupuesto sin ejecutar por falta de iniciativas, algo que lamentó ayer el presidente del GAC de Arousa.

Las vendedoras de la plaza quieren que las mariscadoras no compren en lonja

4/2/2011



Valoración ☆☆☆☆ (0 votos)



La presidenta de las peixeiras grovenses, Blanca Cao, insistía ayer en que la pescadería está restando clientela a este colectivo y que no está cumpliendo los objetivos anunciados en su día. «Dicían que nós pagabamoslle pouco aos mariñeiros e que se compraba a confraría ían conseguir darlle mellor prezo ao peixe. E agora están pagando a pescadilla a 0,90 euros na lonxa. Ao final eles collen o barato e o máis caro pagámoslos nós», indicó.

Pero la pescadería no es el único motivo de queja. La Federación de asociaciones de mercados de Arousa, en la que participa O Grove, ha solicitado una entrevista con la conselleira do Mar, Rosa Quintana, con el fin de solicitar que tome medidas para evitar que las mariscadoras puedan comprar en las lonjas. Según explicó Blanca Cao, cofradías como la de O Grove otorgan a las sequeiras la prerrogativa de poder participar en las subastas. «Se nós non podemos ir á seca ¿por que elas poden vir a comprar o peixe á lonxa? E ademais, non son só elas, cos tiques que lle dan na confraría, vai toda a familia a comprar».

Inicio > Eventos > Curso Creación de Empresas - Galicia

Feb
04
2010

Formación

Curso Creación de Empresas - Galicia

Tipo de Evento: Interno

Lugar: Fundación Mujeres Galicia

Dirección: Av. Monelos, 121, 1º dcha.

Ciudad: A Coruña

Fechas: 16/03 / 10/06

Horas: 09:00 / 20:00

Convoca: Fundación Mujeres Galicia

La delegación de Galicia de la Fundación Mujeres inicia una nueva edición del Curso de Creación de Empresas. Se trata de un curso semipresencial de 100 HORAS de duración, dirigido a la realización del PLAN DE EMPRESA.

Este curso se iniciará el 16 de marzo y finalizará el 10 de junio, y es totalmente gratuito.

Al finalizar el curso, las empendedoras habrán elaborado el Plan de Empresa de su idea de negocio, y contará con el apoyo de la Fundación Mujeres para la búsqueda de financiación y puesta en marcha de la empresa.

Para aquellas empesarias que hayan iniciado recientemente su actividad y no hubieran elaborado un plan de empresa, el curso les ofrece la posibilidad de analizar su negocio para una mejor gestión y consolidación en el mercado.

Las plazas son limitadas, por lo que si estás interesada en participar, debes inscribirte lo antes posible, poniéndote en contacto con la Delegación de Galicia en el teléfono 981 29 40 97 o a través de las siguientes direcciones de e-mail:

beatriz.blanco@fundacionmujeres.es
berta.lema@fundacionmujeres.es



¡ Mantén actualizada la información de eventos de la agenda Fundación Mujeres !

EVENTOS MÁS LEÍDOS

1. Fundación Mujeres gestiona diversos cursos y talleres pertenecientes al Programa Femenino y Plural del Ayuntamiento de Gijón
2. Curso de creación de empresas para mujeres emprendedoras y empresarias en Extremadura
3. III Jornadas Estatales sobre Violencia de Género: Las múltiples caras de la violencia
4. Mesa Redonda: Educar en Igualdad y Prevención de la Violencia de Género
5. Curso de Alfabetización Informática (Plan FIP)
6. Abierta nueva convocatoria del Curso de Creación de Empresas de Fundación Mujeres
7. Capacitación del profesorado para la prevención de la violencia de género
8. Concierto de Arita Mitteen
9. Rimas contra la violencia de género: Ari, Dnoe, La Nuit, Shuga, Ikah, Dlux y Dj Yulian
10. Mesa redonda: "Conocer los efectos de la violencia de género es parte de la solución"

Comienza el cuarto módulo de los cursos de formación para el sector pesquero

Escrito por Gabinete de Prensa-Ayuntamiento Sanlúcar de Barrameda

Martes, 08 de Febrero de 2011 16:24

 Tweet 0

[Todos los Cursos Gratis](#)
Descubre cómo formarte Sin
Pagar Todos los Centros y
Cursos Gratis
CursosGratis.SoloCursos.net

[Cursos a distancia](#)
Cursos y Titulaciones de FP
¡Aprende a tu ritmo desde
casa!
www.ceac.es



Anuncios Google

El delegado especial de Bonanza-La Algaida, Rafael Louzao, asistió ayer al inicio del cuarto y último módulo de los 'Cursos de formación para la captación y aplicación de las nuevas tecnologías de la información y comunicación en el sector pesquero', uno de los proyectos presentados por el Grupo de Desarrollo Pesquero Comarca Noroeste de Cádiz, enmarcado dentro del Desarrollo e Impulso del Plan Estratégico de la Zona de Pesca Cádiz-Golfo. A la apertura del curso asistieron también la gerente del Grupo de Desarrollo Pesquero y la presidenta de la Asociación de Mujeres de Sanlúcar 'Ager Veneriensis', Dolores Rodríguez.

Estos cursos ya han sido impartidos con anterioridad en otras localidades, como Chipiona y Rota, y con este último seminario realizado en Sanlúcar concluirá la puesta en marcha de este segundo proyecto presentado por el Grupo de Desarrollo Pesquero Comarca Noroeste de Cádiz.

El curso consta de 20 horas lectivas, repartidas en cinco jornadas en las que se trabajará para alcanzar el objetivo principal de estos cursos, que es mejorar la competitividad del sector pesquero con la implantación de las nuevas tecnologías.

El programa propuesto en las clases contiene nociones básicas del sistema operativo Guadalinux, de Open Office, Internet, creación y uso del certificado digital y sobre todo el uso del portal web del GDP Comarca Noroeste de Cádiz y los Blogs que han sido especialmente creados para cada uno de los municipios.

Rafael Louzao aprovechó la ocasión para recalcar la importancia que tiene hoy día la formación, y en especial el conocimiento de las nuevas tecnologías, y recordó la oportunidad que presenta este grupo pesquero para solicitar ayudas y subvenciones y presentar iniciativas para mejoras del sector pesquero.

Agamar apela al sentido común para restituir las ayudas a las mariscadoras

IPac. - 8 de febrero de 2011  [A±](#) [A=](#)



La Asociación Galega de Mariscadoras (Agamar) ha cargado contra la conselleira do Mar, Rosa Quintana “ante los constantes ataques y agresiones de ésta contra las mujeres del sector del mar”, un colectivo, añaden, “que queda totalmente desprotegido tras las últimas medidas adoptadas por su departamento”. Así, y según señalan en un comunicado hecho público ayer, y tras haber solicitado una reunión con el presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, la asociación apela a la “sensibilidad” de éste para que, entre otras medidas, “restituya las ayudas de subsistencia a un número de trabajadores que se vieron en la obligación de dejar la actividad del marisqueo

[http://www.ipacuicultura.com/noticias/ultima_hora/10352/agamar_apela_al_sentido ...](http://www.ipacuicultura.com/noticias/ultima_hora/10352/agamar_apela_al_sentido...) 09/02/2011

Agamar apela al sentido común para restituir las ayudas a las mariscadoras - Última... Página 2 de 4

forzosamente”. En concreto señalan que la Orden del 10 de enero de 2011, “aprobada sin haber consultado previamente al sector ni al Consello Galego de Pesca”, elimina estas ayudas “y las deja sin ningún tipo de ingreso”. Para Agamar, la argumentación ofrecida por la Consellería do Mar para su erradicación, carece de sentido “no es de recibo que se vaya en contra de las mujeres y después, desde la propia Consellería, se firmen convenios con empresas privadas por valor de 3 millones de euros o se gasten cantidades muy superiores en ayudas para la construcción de una goleta para fines de ocio”. De ahí que, añaden, “en la reunión solicitada al presidente de la Xunta, y que esperamos que nos la conceda en breve, deseamos que prime el sentido común y se restituyan dichas ayudas”. Agamar recuerda que muchas mariscadoras no pueden acceder al período de cotización para tener una pensión mínima “puesto que la regulación para incluir a estas mujeres en el Régimen especial del mar se acordó en el año 2000”, cogiendo ya a muchas de estas mujeres con una edad avanzada.

Entre otras de las medidas discriminatorias implantadas recientemente, desde Agamar también destaca la reforma de la Ley de Pesca “que obliga a las mariscadoras a renovar el permiso de explotación (permex) cada año, con la consiguiente pago de la tasa administrativa, mientras que el resto del sector lo hace cada 5 años”; o la eliminación del seguro colectivo, “donde, independientemente, de la discusión entre los agentes sociales y la Consellería respecto a si el seguro actual cubre o no las prestaciones del antiguo seguro para los marineros, la realidad es que las mariscadoras quedan excluidas y, por tanto, sin cobertura”.

La semana de **JAZZTEL**

ADSL 19⁹⁵ €/mes
Hasta abril 2012

GRATIS CANAL+ Liga
hasta final de temporada DIGITAL+

solo esta semana

COCHE DEL AÑO DE LOS LECTORES 2011

Identificate / Regístrate Martes 08 de febrero de 2011 Contacte con farodevigo.es | RSS

iberanuncio.es iberpisos.es ibercoches.es

farodevigo.es
Decano de la prensa nacional

NOTICIAS
Portada de Arousa

HEMEROTECA » EN ESTA WEB Google

INICIO Y EDICIONES SECCIONES DEPORTES OPINIONES OCIO SUPLEMENTOS SERVICIOS PARTICIPACIÓN

Gran Vigo Comarcas Morrazo Pontevedra Deza-Taberós-Montes **Arousa** Ourense Club Faro Lo + visto Fotos Vídeos Agenda cultural FDS Hemeroteca

farodevigo.es » Portada de Arousa

Mariscadoras de Lazareto reclaman más permisos con un tenso cierre de la lonja

Sus compañeras no pudieron subastar el marisco extraído hasta pasadas las siete de la tarde

08:32

SOLE REI - VILAGARCÍA La escasez de permisos de explotación marisquera que acaba de conceder la Xunta ha abierto un cisma en el gremio de mariscadoras de a pie. Ayer por la tarde, las socias de Lazareto impidieron durante varias horas la subasta en lonja del marisco extraído por sus compañeras durante la jornada, lo que provocó momentos de gran tensión entre unas y otras.

Más de cincuenta personas se concentraron ayer lunes ante la lonja carrilexa para tratar de impedir el acceso a esas instalaciones del camión con la almeja cosechada por las mariscadoras de a pie de Carril.

La iniciativa caldeó los ánimos, y obligó a intervenir a efectivos de los cuerpos de Policía Local, Nacional y Autonómica, así como a responsables del servicio de Gardacostas.

Después de tensos enfrentamientos verbales y airadas discusiones, la subasta pudo celebrarse a las siete de la tarde.

De todos modos, Lazareto ya ha anunciado que mantendrá este tipo de movilizaciones hasta que la Consellería do Mar cumpla y ponga en marcha el plan piloto que había anunciado para A Fangueira.

La Cofradía, por su parte, descarta intervenir en el conflicto ni asumir ningún tipo de mediación con el gobierno autonómico. Después de haber tomado parte en ese proceso hasta el año pasado, el patrón mayor carrilexo, Fernando Franco, asegura ahora que no asumirá las demandas de unas personas que, afirma, le han insultado y descalificado públicamente.

A las dos de la tarde de ayer las mujeres agrupadas en Lazareto comenzaron a congregarse en los alrededores de la lonja de Carril con la intención de evitar que el marisco recogido por las trabajadoras que faenan en la zona de Os Lombos do Ulla pudiese entrar para ser pesado y subastado. Los miembros de esta agrupación afirman sentirse "engañadas" por la Consellería do Mar, que después de numerosas reuniones había anunciado la puesta en marcha de un plan piloto con 21 permisos de explotación marisquera asociados. Pese a esa promesa, hace tan sólo una semana la Xunta informó de que no habrá plan para A Fangueira y de que, además, serán sólo 6 los Permex que se creen este año.

Así lo explicó la presidenta de Lazareto, Bibiana Vidal, que asegura que el colectivo continuará con sus protestas hasta que el ejecutivo autonómico atienda sus reclamaciones.

La vía escogida por Lazareto para presionar al gobierno gallego ha caldeado los ánimos entre las mariscadoras de a pie de Carril, que no entienden que sean ellas las que tengan que pagar las consecuencias de las decisiones de Mar.

Supuesto sabotaje

El conflicto se atisbó cuando las trabajadoras que ayer faenaban en la playa de O Campanario, situada en Bamio, en la zona de Os Lombos do Ulla, se toparon al término de su jornada, a las dos de la tarde, con que el camión en el que debían llevar la almeja cosechada hasta la lonja de Carril había sido cerrado con candados. La situación se produjo mientras las miembros de Lazareto controlaban el acceso a la rula carrilexa. Por ese motivo, aunque desde ese colectivo no han reivindicado la autoría del incidente, las mariscadoras sospechan que las manifestantes podrían estar detrás de él.

"Desconfiamos de que fuesen las de Lazareto", reconocían tanto la presidenta de las mariscadoras, Milagros Touriño, como muchas de sus compañeras, que durante más de dos horas esperaron a que la Policía se personase en Bamio para levantar acta de lo sucedido y poder llevar la almeja recogida a Carril.

Aunque las mariscadoras telefonaron al cuerpo de Policía Nacional y también al Municipal nada más percatarse de lo que había sucedido, alrededor de las cuatro y cuarto, y con la hora límite para que el marisco llegase a la subasta echándoseles encima, el colectivo decidió jugársela. Las trabajadoras decidieron transportar la almeja recogida hasta la lonja en un vehículo tipo ranchera que también posee la Cofradía. Aunque existían posturas a favor y en contra de proceder con sus propios medios y cortar los candados que cerraban la parte trasera del camión frigorífico, finalmente las mujeres decidieron dejar el transporte tal y como lo habían encontrado hasta que los efectivos policiales no comprobasen lo sucedido.

De cualquier modo, el cierre del vehículo adaptado dio lugar a importantes molestias, que impidieron que la subasta se celebrase hasta las siete de la tarde. Más de cincuenta personas del entorno de Lazareto recibieron a las mariscadoras a su llegada a la lonja de Carril, cuya entrada trasera había sido también inhabilitada con un candado. El acceso principal, mientras tanto, era controlado por un nutrido grupo de personas que trató de impedir que la almeja de las mariscadoras de a pie llegase a la subasta.

Fue necesaria la intervención de miembros del servicio de Guardacostas que, bajo la vigilancia de efectivos de las Policías Municipal, Autonómica y Nacional y entre gritos de protesta e insultos, permitieron que el marisco entrase en lonja.

El reloj marcaba ya las seis menos cuarto de la tarde cuando las mariscadoras comenzaron a descargar los sacos transportados en un vehículo que, a diferencia del que había quedado en la playa de O Campanario, no era, tal y como establece la ley, isotérmico. Este hecho, así como el de que pasasen tres cuartos de hora de la hora límite de llegada de marisco a la lonja, motivó encendidas protestas por parte de los miembros de Lazareto.

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

¿Es la dimisión del Gobierno la solución a la Crisis?



Vota ahora y gana un MERCEDES

SI **NO**

ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Considera que debe ampliarse la dotación judicial en Vigo para evitar los atascos de sentencias?

- Sí
- No

Votar »

¿Debe compensar el Concello al pequeño comercio afectado por las obras de humanización?

- Sí
- No

Votar »

RESULTADOS ACTUALES

Sí 88%
No 12%

RESULTADOS ACTUALES

Sí 50%
No 50%

Ver más encuestas »

ANUNCIOS GOOGLE

Marisco Gallego Domicilio

Enero ,Febrero mejor calidad/precio Percebe a partir de 30€ kgr.
www.percebemar.com

lonxanet

Pesca del día Entrega a domicilio
www.lonxanet.com

Pescado fresco online

Compra pescado y marisco fresco de la lonja a casa en menos de 24h.
www.comprafresca.es

El sector de bajura gallego pide un trato diferenciado en la reforma pesquera

08-02-2011 / 15:10 h

Bruselas, 8 feb (EFE).- Representantes del sector pesquero gallego pidieron hoy un trato diferenciado para la flota de bajura y el marisqueo, dentro de la reforma de la Política Pesquera Comunitaria (PPC), en una mesa redonda en el Comité de las Regiones de la Unión Europea organizada por la Xunta de Galicia.

El presidente de la Federación Gallega de Cofradías, Benito González Sineiro, manifestó que la flota artesanal necesita un "trato" acorde con su pesca, por ser más respetuosa con el medio ambiente y usar artes "bastante sostenibles".

Según González Sineiro, la política pesquera comunitaria "debe cambiar de dirección" porque ahora "va mal" y perjudica a los pescadores.

Como ejemplo citó el actual sistema de cuotas, que para las flotas artesanales es negativo, porque funcionan de una manera muy diferente a los grandes barcos de altura que se dedican a una pesquería concreta.

<http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=683027>

09/02/2011

El sector de bajura gallego pide un trato diferenciado en la reforma pesquera - ABC.... Página 2 de 6

Esto significa que los barcos costeros a veces capturan accidentalmente merluza o caballa, sometidas a cuotas, y en consecuencia se producen descartes (peces que después son arrojados al mar).

Asimismo, señaló González Sineiro, las reglas de control de la UE no se adaptan a la flota artesanal.

En cuanto al reparto de la pesca, el sistema actual de estabilidad relativa (basado en criterios históricos) "se ha quedado obsoleto y no ha funcionado casi nada", según el representante de las cofradías.

Asimismo, pidió que continúen los fondos europeos después de 2013, tanto para los buques artesanales como para el marisqueo.

Por su parte, la representante del sector del marisqueo, María José Martínez González, reivindicó que se reconozca a esta actividad, en la que trabajan 4.200 personas en Galicia, la mayoría mujeres, y más de 2.000 embarcaciones, con una facturación de 69,2 millones de euros.

Señaló que es necesario tener apoyos de la UE para "recuperar zonas no productivas e introducir más gente en ese trabajo".

También recordó que en la regulación de la pesca comunitaria la actividad de las mariscadoras ahora no está reconocida como trabajo específico, por lo que solicitó que se "catalogue de forma diferenciada" y, en consecuencia, se concedan ayudas específicas para esta profesión.

En las jornadas intervino la conselleira del mar de Galicia, Rosa Quintana, quien abogó por la "definición europea del concepto de pesca artesanal y marisqueo como clave para la economía de las zonas costeras". EFE

10 de febrero de 2011

El Inesma premia estudio sobre aprovechamiento subproductos procesado crustáceos

misPeces.com

Vigo 10/02/2011 - El Instituto de Estudios Marinos para la Nutrición y el Bienestar (Inesma) ha designado a la investigadora Marina Díez Municipio como ganadora de su II Premio de Investigación, por un trabajo que versa sobre el aprovechamiento para la industria alimentaria de los subproductos procedentes del procesado de crustáceos.

Según el trabajo galardonado, los caparazones de los crustáceos esconden "propiedades extraordinarias" al tener en su composición quitina, un subproducto procedente del procesado de marisco, cuya producción mundial se estima en torno a las 120.000 toneladas anuales.

La quitina, de lenta capacidad de degradación, y su principal derivado, el quitosano, han sido empleados con éxito en diversos campos, como el farmacéutico, la medicina y la agricultura.

El Inesma pretende promover, a través de su premio, la investigación y los estudios científicos sobre el mar en su relación con la nutrición y el bienestar actual y futuro, y la divulgación de los mismos.

Los trabajos presentados en esta segunda edición fueron juzgados por una comisión técnica presidida por José Manuel Gallardo Abuín, profesor de Investigación del Instituto de Investigaciones Marinas.

La premiada, Marina Díez, es licenciada en Ciencia y Tecnología de los Alimentos por la Universidad Autónoma de Madrid y diplomada en Nutrición Humana y Dietética por la misma universidad. Actualmente, realiza un doctorado en Biología y Ciencias de la Alimentación.



Las mujeres pisan firme en los acantilados de Ons

La sociedad "Nuevo Maraxe" es la única de la Cofradía de Bueu integrada únicamente por mujeres percebeiras

07:58 ★★★★★



La pesca de bajura y sus diferentes artes constituyen uno de los trabajos más duros y sacrificados. Y dentro del sector son los percebeiros los que quizás se enfrenten al mayor plus de peligrosidad, siempre

atentos a las rocas y al mar que golpea por detrás. Es un oficio duro y complicado hasta para el más fornido y todavía más si quien salta a la piedra es una mujer. Pero hay quien no se deja asustar por las dificultades y lucha por ganarse la vida en un edificio que ya va en la sangre. Es el caso de "Nuevo Maraxe", la única sociedad del percebe de la Cofradía de Bueu formada íntegramente por mujeres.

Las dos Estrella, madre e hija, muestran
Las dos Estrella, madre e hija, muestran percebes en la lonja. // G.N.

DAVID GARCÍA - BUEU "Esto se lleva en la sangre". Es lo que aseguran Estrella Porto y Berta Pérez, ambas percebeiras de la Cofradía de Bueu y que tienen su principal fuente de recursos en los acantilados de la isla de Ons. Juntas constituyen la sociedad "Nuevo Maraxe", la única del pósito de pescadores que está formada íntegramente por mujeres. Y desde hace unos días cuentan con una nueva incorporación: la propia hija de Estrella, que tiene el mismo nombre que su madre, y que a sus 17 años es la benjamina de la agrupación de percebeiros.

Berta lleva ya más de 16 años en el oficio y Estrella algo más de 10 y a las dos, que son cuñadas, lo del trabajo en el percebe les viene de familia. "En mi casa todos se dedicaban a esto y después de probar vimos que nos gustaba y aquí estamos", afirma convencida Estrella. Ella no cambiaría el oficio sobre las rocas por ir en un barco con aparejos, como su marido. "Yo en el mar no tengo ningún problema, pero con el barco parado me mareo", confiesa con una sonrisa.

Estas dos percebeiras destacan el ambiente de compañerismo con el resto de integrantes del plan, en su inmensa mayoría hombres. "Para nosotras es un trabajo más difícil, pero ellos nos ayudan mucho. Está claro que pueden arriesgar más a la hora de saltar y acceder a algunos lugares. Mientras ellos bajan más a buscar el percebe, nosotras vamos más hacia arriba", explican mientras escogen el percebe en la lonja de Bueu. El trabajo les gusta, aunque lamentan que las cosas han cambiado mucho en los últimos años. "Hay percebe, pero no como había antes y eso hace que baje el precio. Y cuando antes apañabas en una hora la cuota diaria, ahora te hacen falta dos o tres horas", exponen.

Nueva incorporación

La tradición familiar de ir al percebe suma una nueva generación con la reciente incorporación de Estrella hija, de solo 17 años de edad. La joven quiere estudiar Enfermería, pero como no logró la nota necesaria para entrar debe esperar hasta el próximo curso. Así que ni corta ni perezosa decidió sacarse el carné de percebeira y aprovechar estos meses para ganar algún dinero junto a su familia. "Prefiero estar trabajando en el percebe que en el paro sin hacer nada", afirma, aunque también tiene claro que esta ocupación es algo temporal y que cuando pueda regresará a los estudios. "Lo unirme a ellas fue una idea mía y el carné de percebeira es algo que siempre estará ahí si me hace falta", razona.

A pesar de que al menos una de ellas cuenta con la titulación necesaria para llevar el barco y poder ir por sus propios medios hasta la isla de Ons, por el momento prefieren hacer el trayecto en una embarcación junto al resto de hombres ya que el mar durante el invierno impone respeto. "Pero para los meses de primavera-verano saldremos con nuestra lancha", adelanta con decisión Estrella.

Lazareto busca el apoyo del delegado de Mar en Carril

Las mariscadoras piden a Briz que solicite más permisos de explotación a la conselleira

🕒 07:58 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



SOLE REI - VILAGARCÍA Las mariscadoras de la asociación Lazareto se reunieron ayer con el delegado de la Consellería do Mar en Carril para pedirle que interceda por ellas ante la titular de ese departamento autonómico. Representantes del colectivo que desde hace tres días se manifiesta para exigir la concesión de un mayor número de permisos de explotación marisquera expresaron ayer su malestar a Javier Briz, que se encargará de hacer llegar las exigencias de la asociación a Rosa Quintana. Además, el colectivo pedirá a todos los partidos que apoyen sus reclamaciones.

Las mariscadoras no están dispuestas a conformarse con los 6 nuevos permisos de explotación marisquera aprobados para este año, y aseguran que no se callarán hasta que la Xunta garantice una mayor incorporación de trabajadores al sector del marisqueo a pie.

La presidenta de Lazareto, Bibiana Vidal, reconoció ayer que si bien Quintana se había comprometido en reuniones con el colectivo a aprobar 21 permex este año, las manifestantes están dispuestas a ceder y permitir que esa cantidad se reparta entre este ejercicio y el siguiente.

Si bien ayer mismo fuentes de la Consellería aseguraron que un estudio avala la inviabilidad económica del plan piloto que había anunciado para la zona de A Fangureira, esos argumentos no convencen a Lazareto. Varios miembros de esta asociación se preguntaban cómo es posible que se nieguen las posibilidades de explotación de una zona al tiempo que a los domicilios de distintos jóvenes de Carril llegan multas por cosechar ilegalmente en ella.

Miembros de Lazareto se concentraron ayer por la mañana ante la Delegación de Mar en Carril, y por la tarde volvieron a hacerlo en la lonja, coincidiendo con la vuelta del mar de las mariscadoras. La descarga de la almeja cosechada por estas trabajadoras volvió a producirse por tercer día entre gritos y abucheos. "Las mariscadoras tienen un millón doscientos mil metros cuadrados para unas 70 mujeres, mientras que los parques de cultivo que hay en Carril en total no suman ni un millón de metros cuadrados y de ellos viven más de mil familias" explican desde Lazareto, molestas por los obstáculos que, a su entender, pone la agrupación de mariscadoras a su incorporación.

Aguilera respalda la producción artesanal pesquera, visitando El Balandro, empresa onubense de salazones y conservas

Constituye un claro ejemplo de empresa de carácter familiar que no deja de innovar en producto.

Redacción• 10/02/2011 15:15:54

La consejera de Agricultura y Pesca, Clara Aguilera, ha visitado en Ayamonte las instalaciones de El Balandro, una pequeña empresa especializada en conservas y, sobre todo, en la producción artesanal de salazones de pescado, destacando, en concreto, en la elaboración de sardinas arenques. El Balandro constituye un claro ejemplo de empresa de carácter familiar que, desde sus comienzos, no ha dejado de innovar en producto.

El 5 por ciento de las conservas producidas por El Balandro se destina al mercado andaluz, frente al 95 por ciento restante que se comercializa en el resto de España. En salazones, el 18 por ciento se destina a la Unión Europea, y la mayor parte al mercado nacional (un 12 por ciento a Andalucía y el 69 por ciento al resto de España). En cuanto al congelado, el pulpo eviscerado se comercializa en su totalidad en el mercado nacional -el 12 por ciento en Andalucía y el 88 por ciento en el resto de comunidades-, mientras que el despiece de atún cuenta con una importante proyección al exterior, dirigiéndose el 34 por ciento de su producción a la U.E.

Gracias al respaldo económico de la Junta de Andalucía, esta empresa culminó en su día un proceso de ampliación y modernización de sus instalaciones, que se trasladaron del casco urbano de Isla Cristina al Polígono Industrial de Ayamonte. Esta iniciativa, que supuso una inversión de más de 3,7 millones de euros, fue cofinanciada con más de 2,3 millones por la Consejería de Agricultura y Pesca, a través del convenio de colaboración suscrito con el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino (MARM) por la rescisión del acuerdo con el Reino de Marruecos en 1999, y con el fin de adoptar medidas y actuaciones para reactivar y diversificar la actividad económica y crear empleo en aquellas comarcas andaluzas dependientes de la actividad de la flota que faenaba en aguas marroquíes.

Datos de la empresa

Pescados y Salazones El Balandro contó en 2009 con una facturación de 3,14 millones de euros, y una producción de más de 800 toneladas, distribuidas de la siguiente manera: 4 toneladas de conservas –filetes de sardinas saladas y de mojama de atún-, 124 toneladas de salazones –91 toneladas de sardinas arenques y 33 toneladas de atún-, y 680 toneladas de otros productos artesanales (congelados como pulpo eviscerado, atún y subproductos de pescado).

Su plantilla en ese año era de 21 empleados (11 hombres y 10 mujeres).

Los pósitos piden que las mariscadoras sigan en activo hasta que puedan cobrar la pensión

La federación pontevedresa critica a Agamar por sus "colores políticos"



REDACCIÓN - VIGO La Federación de Confrarías de Pescadores de Pontevedra solicita a la Consellería do Mar que los mariscadores a pie que ya alcanzaron los 65 años pero no suman el tiempo cotizado necesario para cobrar la pensión mínima de jubilación puedan seguir en activo hasta que esto sea así. Así lo piden los pósitos pontevedreses con un escrito remitido el pasado 9 de febrero a la Xunta, tras aprobarlo por unanimidad en su junta general.

La Federación pide a Mar que busque fórmulas para resolver la problemática que, asegura, afecta a 178 profesionales este año. Así, recuerda que en mayo de 2005 el Consello Galego de Pesca "aprobó modificar la norma que regula la concesión de permisos de explotación (permex), permitiendo que las mariscadoras de a pie pudieran continuar en activo hasta los 70 años". Tal cambio "solo afectaba entonces a mariscadoras que tenían el permex concedido según el Decreto 425/1993.

"Ahora se podría elaborar una normativa similar que solucione la situación", señalan las cofradías y subrayan que es "un asunto de suma preocupación" para las cofradías, por lo que debe contar "con una rápida actuación", para lo que ofrecen a la Xunta "la máxima colaboración".

Por contra, critican a la Asociación Galega de Mariscadoras e Mariscadores (Agamar), colectivo que fue el primero en censurar la retirada de la ayuda mensual de 557 euros con la que, hasta enero, Mar sufragaba la carencia de estas mariscadoras. "Se trata de una asociación que solo atiende a colores políticos y que se dedica a desprestigiar a las cofradías de pescadores y a los patrones mayores", denuncia. Asimismo, recrimina a Agamar que fuera "la que aconsejaba a los mariscadores que no cotizasen".

Lazareto solicitará el apoyo del pleno para conseguir más permisos en Carril

La asociación de mariscadoras buscará el respaldo de la corporación para que Mar aumente las incorporaciones al sector

08:04



SOLE REI - VILAGARCÍA La asociación de mariscadoras Lazareto buscará el apoyo de la corporación municipal vilagarciana para conseguir que la Consellería de Mar posibilite la incorporación de un mayor número de personas al sector. El colectivo intervendrá en el pleno previsto para el jueves 24 para pedir a los partidos que se impliquen para que la Xunta incremente los seis nuevos permisos de explotación marisquera aprobados para este año.

Lazareto ya ha remitido a las agrupaciones políticas con representación en el Concello de Vilagarcía un escrito apelando a su colaboración y al que, hasta el momento, tan sólo ha contestado el portavoz de Ivil, José Luis Rivera Mallo.

Aunque representantes de la asociación se reunieron el pasado miércoles con el delegado de Mar en Carril para exponerle sus reclamaciones y pedir que éstas fuesen trasladadas a la conselleira, con quien pretenden mantener un encuentro, hasta el momento el colectivo no ha recibido noticias de la administración autonómica. La presidenta de Lazareto, Viviana Vidal, mostró ayer su deseo de que los contactos políticos mantenidos en los últimos días den su fruto y consigan que un mayor número de personas entren a formar parte de la agrupación de marisqueo a pié de Carril.

Después de una semana de descanso, Lazareto retomará mañana los actos de protesta y volverá a concentrarse en la lonja carrilexa coincidiendo con la llegada de las mariscadoras que faenan en la zona de los Lombos do Ulla, en Bamio. Los manifestantes acusan de "egoísmo" a las 46 mujeres en activo, que aseguran tratan de obstaculizar la incorporación de nuevos miembros y acaparar 1,2 millones de metros cuadrados de bancos.



La semana pasada Lazareto se manifestó tres días seguidos en la lonja de Carril. // J. L. Oubiña

Mar revisará los casos de las mariscadoras afectadas por el recorte de ayudas

El portavoz de la CIG incluso aseguró que la Consellería "dijo que, a lo mejor para algunas, puede haber una ayuda menor, de la mitad de lo que se estaba abonando"

🕒 01:58



REDACCIÓN | A CORUÑA La Consellería do Mar se comprometió ayer a "revisar los casos" de las mariscadoras mayores de 65 años afectadas por la supresión de la ayuda mensual de 557 euros con la que la Xunta paliaba el hecho de que no tuviesen derecho a una pensión por jubilación, al no haber cotizado el periodo suficiente para percibirla. Así se lo transmitieron los representantes del Ejecutivo gallego a una delegación compuesta por el responsable de Mar de la CIG, Xabier Aboi, y varias mariscadoras, que reclamaron la restitución de las ayudas.

El portavoz de la CIG incluso aseguró que la Consellería "dijo que, a lo mejor para algunas, puede haber una ayuda menor, de la mitad de lo que se estaba abonando".



Estás en: El Diario Montañés > Noticias Cantabria > Noticias Cantabria General > Una exposición evocará la tradicional relación de los santofñeses con el mar

SANTOÑA

Una exposición evocará la tradicional relación de los santofñeses con el mar

El Fuerte de San Martín acogerá, a partir de abril, esta muestra permanente en la que se repasará también la historia de la industria conservera

20.02.11 - 00:03 - ANA COBO | SANTOÑA.

2 Comentarios | 1

0 votos

El Fuerte de San Martín, ubicado en el Monte Buciero y junto al paseo marítimo de Santoña, acogerá en una de sus salas una exposición permanente sobre el mar y la industria conservera en la villa. Una muestra que permitirá a vecinos y visitantes conocer de cerca la actividad que representa el motor económico del municipio en sus diferentes vertientes y que, a la vez, servirá de homenaje a todos los hombres y mujeres que trabajan en este sector.

El proyecto será una realidad en abril. Hasta el momento, ya se ha acondicionado el espacio y colocado las vitrinas para que todo esté listo y, en las próximas semanas, empezar a montar los contenidos expositivos. Unos contenidos que vienen a completar a la otra muestra que alberga la plaza militar desde hace dos años, 'Santoña, vida en el agua', con los materiales del pabellón de Cantabria en la Expo de Zaragoza.

El director del Parque Cultural Monte Buciero, Francisco Leno explicó que «la idea es ir ampliando poco a poco los contenidos expositivos del Fuerte de San Martín con el objeto de que tenga un uso público y, a la vez, constituya un atractivo turístico. Una tarea que se está realizando a medida que van quedando dependencias disponibles con el traslado de la Escuela Taller a la nave Foresant».

Y en este caso han decidido materializar un proyecto que en el Ayuntamiento de Santoña ya barajaban desde hace tiempo: organizar una exposición que ponga de relieve la vinculación de la villa con el mar y repase la historia de la industria conservera como actividad económica fundamental.

Sobre estos dos ejes girará la muestra que estará diferenciada en dos áreas. Según detalla Leno, en uno de los espacios se instalará una colección de maquetas navales cedidas por el vallisoletano Manuel Monje al Ayuntamiento y que ya estuvieron expuestas en la Plaza de San Antonio durante las fiestas patronales. Seguidamente, se pondrá en valor la relación de Santoña con el mar a través de la figura de los pescadores. Para ello, se exhibirá una representación de maquetas de la flota pesquera, así como paneles explicativos de las artes de pesca tradicionales. Igualmente, se ha reservado un espacio que recordará tanto a los barcos como a los marineros con base en Santoña que han desaparecido en la mar.

Por otro lado, el espacio situado junto al patio interior de la fortaleza se dedicará a la industria conservera de la villa, fundamentalmente de la anchoa, como producto más significativo. Albergará también una serie de paneles expositivos que narrarán la historia de esta industria desde la llegada de los primeros salazoneros italianos hasta la situación actual. Estos contenidos se completarán con la emisión de documentales y con la muestra de tres máquinas de conservas que se empleaban el siglo pasado.

Verse reflejados

El objetivo, manifestó Leno, es que todo el mundo pueda sentirse reconocido en esta exposición. «Tanto los hombres como pescadores, que van a ver reflejada su actividad y se va a homenajear a los compañeros que perdieron su vida faenando, como las mujeres que han llevado siempre el peso de la industria conservera y se debe reconocer la importancia de su labor». El proyecto está financiado con fondos del Plan de Acciones Complementarias de la Secretaría de Estado de Turismo.



El Fuerte de San Martín es el lugar elegido para albergar la exposición sobre el mar y el sector conservero. :: A. COBO

eldiario TV.es
VIDEO \$ DE CANTABRIA más videos [-]
REGION
Alto Campoo se prepara para la temporada de invierno

- La vivienda va prohibida a regularidad...
- Condena de siete meses de cárcel para e...
- «He hecho lo que tenía que hacer como e...
- Los Ingenieros de Caminos ya no se colo...
- Falsos guardias civiles estafan 100 eu...
- Educación deriva cinco casos de absent...
- El 'Cantabria' abre sus cubiertas...
- El pilot que no podía dejar de comerDe ...
- EE UU se resiste a llevarse la tierra d...
- Marcelino aún no tiene claro quién sust...
- «Contratos legales y un jefe ausente»...
- Oscar Freire gana en medio del caos...

- ▶ LO MÁS COMENTADO
- ▶ LO ÚLTIMO DE ELDIARIOMONTANES.ES
- ▶ NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)

DINERO

[Volver](#)

MARÍTIMA

Mar dejará mariscar a mayores de 65 si aún no tienen acceso a pensión

La conselleira asegura que esa posibilidad está abierta desde 1993

Espe abuín | Redacción / La Voz | 21/2/2011

«Que as deixen morrer na praia coas botas postas», pedía Julia Haz, presidenta de los mariscadores del



río Anllóns, días después de conocerse la polémica decisión de la Consellería do Mar de retirar la ayuda de 557 euros al mes que concedía a aquellas profesionales que habían alcanzado los 65 años, pero que no tenían derecho a recibir una pensión de jubilación por no haber cotizado los 15 años necesarios para percibirla.

Y podrán hacerlo. Acabar sus días en la playa. Mar renovará el permiso de explotación (pérmex) a aquellas personas que, aún habiendo alcanzado la edad legal de jubilación, no reúnan el período mínimo de carencia para percibir el subsidio. Ese colectivo «podrá seguir trabajando», aseguró la conselleira de Mar, Rosa Quintana.

Esta no es una posibilidad nueva. Al contrario, está abierta desde 1993, cuando se reguló el permiso de explotación. El mismo decreto que vetaba la posibilidad de renovar el pérmex a quienes superasen los 65 años incluía una

salvedad: una de las disposiciones transitorias establece que los titulares de carnés de mariscador que, cumplidos los 65 años, no puedan jubilarse porque no han cotizado el mínimo suficiente, podrán obtener «excepcionalmente e logo da súa xustificación, as revalidacións do permiso necesarias para poder alcanzar dita carencia», reza el texto.

Líneas de ayuda

Quintana sostiene que la anterior conselleira sabía de esa excepción. Es más, señala que Carmen Gallego así lo admitía «en una circular del año 2007». Pero al tiempo que reconocía esa posibilidad, abría dos líneas de ayuda: una para pagar la Seguridad Social a las mariscadoras que cumplían los 65 años y no alcanzaban la cotización mínima - subsidio que Mar continúa concediendo este año- y otra que otorgaba 557 euros a las personas que se encontraban en esa situación, paga esta última que ha sido suprimido en la convocatoria de este año.

La conselleira señala: «Habría que estudiar los casos y la situación de cada afectada» para saber si las de más de 65 podrían volver a la playa -puesto que algunas, al no haber faenado desde hace tiempo, no reúnen ya los requisitos para renovar el permiso-, pero «lo que está claro es que las que cumplan ahora los 65 y no tengan 15 años cotizados podrán acogerse a seguir renovando el permex en lugar de jubilarse», dijo Quintana.

«Hai moitas que levarán unha alegría, pois querían seguir na praia», apuntaban desde una cofradía. Pero no todas aplauden la medida y mañana harán sonar su protesta en el Parlamento.



© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.

Comercializa publicidad local:

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Comercializa publicidad nacional:

Inscrita en el Registro Mercantil de A Coruña en el Tomo 2438 del Archivo, Sección General, a los folios 91 y siguientes, hoja C-2141. CIF: A-15000649.

Mar concederá cuatro permisos de explotación de navaja en Muros y Noia

ribeira /la voz | 22/2/2011

La Consellería do Mar otorgará cuatro nuevos permisos de explotación de navaja y longueirón en la modalidad de buceo en apnea, en las cofradías de Muros y Noia, dando así respuesta a las peticiones de ambos pósitos. Fuentes de la Xunta indicaron que estas documentaciones se suman a los seis permisos de explotación vigentes en dicha modalidad en la cofradía muradana y a los tres que hay en la villa noiesa.

Para poder optar a dichas titulaciones, los solicitantes deben cumplir los requisitos exigidos por la Administración gallega.

Con estos nuevos permisos, el departamento que dirige Rosa Quintana pretende aumentar los puestos de trabajo con la incorporación de gente nueva. En enero, Mar aprobó 45 permex para ambas cofradías.



CCOO pide ayudas socioeconómicas para las trabajadoras del sector conservero a través de la UE

[Directorio](#) [Medio Ambiente](#) [Secretaria general](#) [Alicia Villauriz](#) [Unión](#)



Deja tu comentario



Imprimir



Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA



tweet



enviar



menear



tuenti



Y!



NOTICIAS RELACIONADAS

[Economía/Finanzas.- Novacaixagalicia planteará sus alternativas al consejo, mientras gana peso la opción de bancarizarse \(hoy a las 08:25\)](#)

[Clinton critica de nuevo la represión de Irán contra su propio pueblo \(hoy a las 08:15\)](#)

[Novacaixa Galicia](#)

MADRID/OVIEDO, 22 Feb. (EUROPA PRESS) -

La Federación Agroalimentaria de Comisiones Obreras (CCOO) ha pedido a la secretaria general del Mar, Alicia Villauriz, ayudas socioeconómicas para las trabajadoras del sector conservero, que, según el sindicato, podrían gestionarse a través del Fondo Europeo de la Pesca de la Unión Europea (UE).

En la reunión mantenida, CCOO ha reiterado que ante la situación del sector de productos de transformación de la pesca, y "más en concreto" el de conservas de pescado, formado por "mujeres fijas discontinuas" es necesario pedir ayudas a los diversos instrumentos y reglamentos de la política pesquera común europea.

Asimismo, debido a dicha situación, ha solicitado su participación en la mesa sectorial de la pesca, así como en otras que se puedan dar en el futuro.

En cuanto a la acuicultura, ha valorado la necesidad de la concertación social como método más eficaz para mantener la actividad y los puestos de trabajo, ya que a su juicio, se trata de un sector estratégico.